

Stefan Blum
Mitglied im BA 1 Altstadt-Lehel
Beauftragter für die Herrnschule

Antrag

Die Landeshauptstadt München – Bildungsausschuss- nimmt das Vorhaben „Neubau des Kindergarten und Hortgebäudes“ in der Schulanlage Herrnstraße als Projekt in das 3. Schulbauprogramm auf.

Begründung:

Mit Beschluss des Bildungsausschusses des Stadtrats vom 11.3.2015 auf Vorlage des Referates für Bildung und Sport war geplant, einen neuen Standort für das Sonderpädagogische Förderzentrum München Mitte 2 an der Isar, Herrnstrasse und Kirchenstrasse zu suchen. Dies vor allem deshalb, weil sich die Grundschule an der Herrnstraße zu einer Zweizügigkeit entwickelt und auch das Förderzentrum steigenden Platzbedarf hat. Nach meinen Recherchen bei der Verwaltung ist kein neuer Standort in Aussicht. Die Schulen behelfen sich von Schuljahr zu Schuljahr mit wachsenden Schwierigkeiten und provisorischen Lösungen. Die Verwaltung sieht jetzt eine Lösung darin, das Kindergarten/Hortgebäude zu erneuern und dabei zu vergrößern so dass der Hort aus dem Schulhauptgebäude ausziehen kann. Somit würde Platz für die verbleibende Grundschule und die Förderschule entstehen. Obwohl am Schulstandort Herrnstraße dringender Handlungsbedarf besteht, ist dieses Projekt bisher nicht in das 3.Schulbauprogramm aufgenommen worden.

München, 29.6.2017